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★名鉄菜館　★12：30
★ポリオプラス
　【古着deワクチン】説明、古着回収
　会長　斎藤  衛君

次　回
８月24日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

斎 藤 　 衛

　８月は、本日の地区会員増強委員会委員長　石井幸
弘様の卓話、ガバナー補佐・ガバナー公式訪問と重要
な行事が控えております。24日例会では、古着回収
を行いますので、どうぞよろしくお願いします。もし
欠席の場合は前後の例会でも受け付けます。
　24日の卓話として、西太平洋地域のポリオ根絶に
貢献した尾身茂氏とロータリークラブについてまとめ
ています。膨大な文書量になってしまいましたので、
今日ここでその一部を紹介させていただきます。
　尾身茂氏は政府の新型コロナウイルス感染症対策分
科会の会長としてご活躍されています。90年WHO
西太平洋地域事務局に入局、98-2008年同事務局長。
同地域のポリオ根絶に貢献しました。以下著書から
要約です。
　私は、ワクチン購入の金策のため、公的機関を巡り
歩いた。30億円という金額と、アジアでのポリオ

「根絶」が相手には荒唐無稽に映ったのか、門前払い
も同然だった。
　北京での専門家会議の前日、国際ロータリークラブ
の友人から「ワクチン対象人口を４歳以下に変更して
くれれば、１億円の資金提供を約束する。」と、願っ
てもない申し出があった。
　しかし問題があった。対象は５歳以下というのが
WHOの立場だった。WHO本部の部長は立場上「ダ
ブルスタンダードを認めるわけにはいかない」と公式
見解を繰り返す。私は彼に囁いた。「会議の途中、適
宜トイレに立つふりをして座を外してくれないか。そ
の間に“４歳”で決めたい。そうすれば貴方に責任は
かからないから」。彼はニッコリ頷き、会議の途中予
定通り席を外した。そして“４歳”が決定された。長
いトイレであったが、こうして最初の資金提供が決
まった。
　その後もたくさんの障害があったそうですが、その
ロータリークラブの１億円が呼び水となり、資金調達
に成功し西
太平洋地域
のポリオ根
絶に成功し
ました。
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司会
菅沼良将君

出席報告
勝亦敦志君

ソングリーダー
秋田悦夫君

会員誕生日
芹澤正明君

井上　元君　神谷高義君　柏原大地君
勝又　淳君　勝又安彦君　根上眞一君
豊山　篤君　臼井良太君　山内強嗣君

●例　会　場／名鉄菜館　●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我等の生業
●内　容／ガバナー補佐訪問  ガバナー補佐  勝又 洋様
　　　　 第１回クラブ協議会

第2711回　例会プログラム

会　員　慶　事

　　　　　　　

●会員誕生日／８月17日　小早川豊一君
　　　　　　　８月20日　斉藤礼志君
　　　　　　　８月21日　嶋田康一君
●夫人誕生日／８月18日　嶋田康一君　ご夫人　美和様
●皆　出　席／８月10日　臼井良太君（ロータリー歴28年）

週報
御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/

御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

国際ロータリー
第2620地区
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久保田勇輝

斎藤　　衛
渡辺　修司

国際ロータリー第2620地区
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8/3のスマイル
☻先週までグループ内９クラブを補佐訪問、５クラブをガバナー訪問同行とかな
りハードなスケジュールをこなしました。これもロータリー流に言えば天から
授かった試練かも。同行してくださった橋本喜市君をはじめとして、事務局の
皆様、遠藤舞さんにもお世話になりました。　勝又　洋君

☻石井増強委員長様、地区増強セミナーが終わったばかりのお忙しい中、早速御
殿場へおいでくださりありがとうございました。勝又　洋君

☻7/30御前崎沖金州にて150kgカジキを釣り上げました。大きかった。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  芹澤正明君
☻８月１日の小山町制記念日において、小山町歌のお披露目を小山町出身のオペ
ラ歌手により行ってきました。いよいよ普及活動に入ります。　秋田悦夫君

会員増強卓話

ビッグスマイル

ビッグスマイル

ビッグスマイル

　昨年に続き本年もRI増強月間に「増強卓話」お呼びい
ただき有難うございます。国際ロータリー第2620地区会
員増強委員長の伊東西RC石井です。同行いただきました
のは下田RCの相馬知也委員です。
　さて、ゴードン R. マッキナリーRI会長は会長所信で
『素晴らしいクラブ体験を提供できるように、クラブの
リーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持すること
ができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心を
もってくれます。今まで以上に居心地よくて、魅力的な
クラブを築き上げましょう。目標は例会から奉仕活動ま
で、帰属意識を高めることです。誰もが自分らしくいら
れる、包括的で居心地の良い環境を作り続けることです。
ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自分の居場所
がある」と思えるような場にする必要があります。そう
できるかは私達次第です。』と話しています。本年度
委員会は昨年度同様にクラブ全会員が増強する意識を
もってもらうか！が、ポイントの一つです。
　御殿場RC様は10年前59名会員が在籍しており、現在
は６月末時点で53名と６名減です。また、女性会員がい
ないとのことです。現在地区内74クラブ中、女性会員０
は７クラブだけです。是非、女性会員の増強も併せてお
願いいたします。その10年前から32のクラブが会員が増
えて、４クラブが変わらず、38のクラブが減っています。
その中で 10年前より２桁会員を増やしているクラブを
紹介します。
●静岡RC：22名増　女性会員０から９名に。若手会員を積
極的勧誘、PDGに見本となり親子会員に力を入れた結果。
●浜北RC：19名増　クラブ細則を変えて、産休出席免
除や例会に子育て出席を認めるなど柔軟な取り組み。

●焼津RC：16名増　例会を４回から３回に減らし、夜
間例会などを増やし参加しやすく、クラブ一丸となっ
て増強に取り組む。
●山梨RC：10名増　親子会員を増やす（5組）。親は会
費を1/3にクラブ細則を変える。
　この他に浜松南RC14名増、甲府南RC12名増、沼津
北RC11名増と、工夫をしています。２桁減少している
クラブは、クラブ内で古い体質のまま、何も変えようと
せず、クラブの魅力がないのが大きな原因と言えるで
しょう。
　２つ目のポイントは皆様のクラブでも今一度、例会が楽
しいか？価値ある奉仕活動をしているか？見直していただ
きたいです。先日の７月セミナーで、あるクラブ会長から
「自分がクラブでも若い方で、若い人がいないので例会が
面白くない、従って誘えない！」とありました。まさに、
規律を守りつつ時代に合ったクラブ運営が必要です。
　最後にこれからの地区会員増強委員会の活動をお知
らせいたします。
●終わりましたが７月29日「地区会員増強セミナー」
●通年で「増強の卓話」「感動の入会式」
●入会３年未満を対象に退会防止策として「ロータリー
塾出会いの広場」10月～11月（静岡・山梨各１ヵ
所）でクラブを超えて親睦と研修「ロータリーに入会
して良かった体験」「残念な体験」を話してもらい、
さらに自分の仕事をアピールする場を設け、最後には
懇親会で本音を話し合ってもらう企画です。近いうち
に募集します。
●女性designセミナーを来年２月に開催予定
私達地区会員増強委員会は、皆様のお手伝いを致し

ますので何なりとご相談ください。

7/20分 メーキャップ
７月11日　北海道Ｅクラブ 　　　　　菅沼良将君
７月14日　沼津ロータリークラブ　　 勝又　洋君
７月14日　沼津ロータリークラブ　　 橋本喜市君
７月19日　ワールド大阪ロータリーEクラブ　豊山徹也君
７月20日　富士宮ロータリークラブ　 井上　元君
７月24日　北海道Ｅクラブ　　　　　 柏原大地君
７月25日　北海道Ｅクラブ　　　　　 勝又安彦君
７月26日　北海道Ｅクラブ　　　　　 臼井良太君
７月27日　北海道Ｅクラブ　　　　　 嶋田康一君

石井幸弘 様

第2620地区
会員増強委員会
委員長

第2620地区
会員増強委員会

委員長　
石井幸弘様（右）
委　員　
相馬知也様（左）
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10年前より２桁会員を増やしているクラブ

これからの地区会員増強委員会の活動




